

Manifestation à Cologne contre le 3ème mandat de Nkurunziza

@rib News, 22/06/2015 Manifestation contre le mandat de la mort : c'était le tour des Burundais d'Allemagne. Pierre Nkurunziza a poussé à l'extrême son incivisme en brigant un troisième mandat aussi illégal qu'illégitime, au niveau de la diaspora, il ne se passe, pratiquement, aucune semaine sans une manifestation. En date du 20 juin 2015, c'était le tour des Burundais vivant en Allemagne de donner le carton rouge. Et quel engouement ! Quelle solidarité ! En effet, comme cela se passe dans d'autres pays européens, les Burundais vivant dans d'autres pays d'Europe étaient venus en renfort à leurs compatriotes d'Allemagne. Ils étaient venus de Belgique, de la France et de la Hollande. Assassinat du Pr Ruzenzwa : 20 ans plus tard, le mystère reste entier. Lire la suite du Reportage